

SANTÉ

Pasteur planche sur la sécurité des patients

Le centre de rééducation Pasteur a organisé lundi et mardi, sur ses deux sites troyens, des animations dans le cadre de la semaine nationale de la sécurité des patients.

« Le thème de cette année est "faire des patients les acteurs de leur propre sécurité", explique Armelle Perrot, docteur en pharmacie, responsable qualité et de la gestion des risques au centre Pasteur. C'est pourquoi nous avons décidé d'impliquer les patients dans les animations, en les invitant, aux côtés d'un professionnel, à se rendre dans une pièce pédagogique, la chambre des erreurs. »

Objectif : mettre en lumière les points de vigilance quotidiens pour les professionnels, comme la vérification de l'identité des patients plusieurs fois par jour, le respect des horaires de visites ou encore l'interdiction des médicaments provenant de l'extérieur et



Patients et soignants, au centre Pasteur, découvrent la chambre des erreurs...

des plantes en pot dans les chambres. Un escape game sur l'hésitation vaccinale a également

été proposé, pour revenir de manière détendue sur un sujet parfois épineux. ■ ML